

03/03/17 @

15/2017

ÖVP-Gemeinderatsclub
Rathausplatz 1
9500 Villach



An den
Gemeinderat der Stadt Villach
pA Rathaus
9500 Villach

Villach, am 03.März 2017

ANTRAG

gemäß § 41 des Villacher Stadtrechts
an den GEMEINDERAT der Stadt Villach.

Betrifft: Handyparken

In Villach muss zurzeit für jeden, über das Handy gebuchten Parkschein eine Gebühr von 15 Cent entrichtet werden. In Klagenfurt werden Gespräche zur Abschaffung dieser Gebühr bereits geführt. Wie auch schon in diversen Medien zu lesen war stellt diese Zusatzgebühr für viele Menschen eine Hemmschwelle dar diese praktische Alternative beim Parkscheinkaufs in Anspruch zu nehmen. Dieses Zusatzangebot sollte eine kostenfreie Alternative zu den Parkautomaten darstellen, deren Errichtung und Erhaltung schließlich auch nicht extra verrechnet wird. Im Sinne der Innenstadtbelebung wäre somit eine kostenlose zur Verfügung Stellung der Handyparken Funktion sicherlich zielführend.

Der Klub der ÖVP Gemeinderäte stellt daher folgenden

ANTRAG :

Der Gemeinderat möge beraten und beschließen:

Die Verantwortlichen der Stadt mögen dafür Sorge tragen, dass diese Zusatzgebühr mit dem Anbieter neu verhandelt, und in Zukunft nicht mehr von den Kunden, sondern von der Stadt getragen wird.

[Handwritten signatures in blue ink]